

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia, dan hidayah-Nya, sehingga saya dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “Efektivitas Media Video Pembelajaran dalam Meningkatkan Pengetahuan Gizi dan Kesehatan Reproduksi pada Remaja Putri di SMK Negeri 2 Depok”, yang merupakan persyaratan untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta.

Keterbatasan kemampuan saya dalam penelitian ini, menyebabkan saya sering menemukan kesulitan. Oleh karena itu, Skripsi ini tidaklah dapat terwujud dengan baik tanpa adanya bimbingan, motivasi, saran, dan bantuan dari berbagai pihak. Maka sehubungan dengan hal tersebut, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Rusilanti, M.Si sebagai Koordinator Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta.
2. Dra. Yati Setiati, M.MM, selaku Penasihat Akademik Program Studi Pendidikan Tata Boga angkatan 2014 Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta
3. Nur Riska, S.Pd., M.Si dan Dr. Rusilanti, M.Si selaku Pembimbing Skripsi yang bersedia meluangkan waktu diantara kesibukannya, dan penuh kesabaran dalam membimbing dan memberikan semangat kepada saya hingga selesainya Skripsi ini.
4. Seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Tata Boga yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan yang sangat berharga dalam perkuliahan
5. Seluruh Laboran dan staf Tata Usaha yang telah membantu dalam kegiatan praktikum dan administrasi selama proses perkuliahan

Terima kasih juga Peneliti ucapkan kepada kedua orang tua saya, Bapak Nursoleh yang sudah bekerja keras untuk memenuhi kebutuhan peneliti, menyayangi peneliti sepenuh jiwa dan raga, siap sedia membantu peneliti dalam mengerjakan apapun dan selalu mendoakan yang terbaik untuk peneliti. Serta, Ibu Nanik yang senantiasa selalu mendoakan dan memberikan dukungan lahir dan batin selama proses penulisan Skripsi ini. Serta adik saya Aulia Rahmah yang selalu memberikan dukungan dan doa untuk saya dengan caranya sendiri.

Teman-teman terdekat saya Anes, Dea, Lutfi, Putri, Marsha, Bayu, Devany, Ricky, Egar, Anggun, Ules, Mia, Rifka yang telah memberikan dukungan dan bantuan kepada saya. Tidak lupa juga saya ucapkan terimakasih kepada teman-teman Pendidikan Tata Boga 2014 dan para panelis dalam penelitian ini. Saya menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna, untuk itu saya mohon maaf apabila terdapat kekurangan dan kesalahan dalam baik dari isi maupun tulisan. Akhir kata saya berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi yang membacanya.